



mendominasi hidup kita tidak hanya karena ia mempengaruhi kita pada awalnya, tetapi sebagaimana struktur tubuh, warna mata dan ciri fisik lainnya, temperamen juga bersifat menetap dalam kehidupan seseorang. Seorang ekstrover dia mungkin bisa mengurangi sifat ekstrovernya, tetapi dia akan selalu merupakan seorang yang ramah. Demikian juga, meskipun seorang introver dapat hilang sifat pemalunya dan bertindak lebih agresif, dia tidak akan pernah berubah menjadi ekstrover.

Temperamen menjadi garis pedoman perilaku setiap orang, pola-pola yang akan mempengaruhi seseorang sepanjang hidupnya. Pada satu sisi adalah kekuatannya, dan disisi lain adalah kelemahannya. Manfaat utama mempelajari empat temperamen dasar adalah untuk menemukan kekuatan dan kelemahan kita yang paling nyata, sehingga dengan pertolongan Allah kita dapat mengatasi kelemahan dan manfaat kekuatannya dengan demikian, kita dapat mencapai tujuan hidup kita secara maksimal.

Kepribadian yang temperamental atau orang yang mempunyai perilaku temperamental adalah sebuah kepribadian yang sama sekali berbeda dengan orang yang emosional atau pemaarah. Meskipun secara sekilas dalam pandangan orang banyak ada hubungan yang menyatukan mereka, tetapi jika ditinjau dari realitasnya dan secara ilmu psikologi, bukan seperti itu realitasnya. Kepribadian yang temperamental juga bukan kepribadian yang sensitif. Dan bagi setiap kepribadian ciri-ciri tertentu dan sisi-sisi tertentu yang membedakanya dengan kepribadian yang lain. Kepribadian yang temperamental adalah kepribadian yang ketika kita berinteraksi denganya kita harus bersikap hati-hati. Orang



Tokoh-tokoh terapi behavioral ini adalah BF Skinner dan Allbert Bandura. BF Skinner merupakan seorang juru bicara terkemuka untuk behaviorisme dan dapat dianggap sebagai bapak dari pendekatan behavior. Skinner tidak mempercayai manusia memiliki pilihan bebas. Menurutnya, tindakan tidak dipengaruhi oleh pikiran dan perasaan. Ia menekankan pandangannya pada sikap akibat antara tujuan, kondisi lingkungan, dan perilaku yang dapat diamati. Skinner tertarik pada konsep penguatan dan menerapkannya dalam dirinya sendiri. Allbert Bandura dan rekan-rekannya yang merintis dalam bidang *social modeling* dan memperkenalkannya sebagai suatu proses yang menjelaskan beragam bentuk pembelajaran.

Dilihat dari pemaparan yang telah ada, temperamental tentu saja Mempunyai jiwa yang sensitif, tetapi orang yang sensitif tidak selalu temperamental. Misalkan saja kita mengajarkan mandiri dalam belajar pekerjaan rumah pada anak-anak yang umurnya sekitar 17 tahun terkadang ada yang mudah dan ada juga yang susah. Seperti halnya kasus ini terjadi di salah satu keluarga yang mempunyai seorang anak tempramental, sebut saja nama anak itu Abdul Rohman. Dia merupakan anak kedua dari pasangan suami istri bapak Romli dan ibu Aminah, anak ini sekarang berumur kurang lebih 17 tahun dan dia posisinya sebagai anak kedua mempunyai keinginan, yakni ingin dibelikan motor vixion Abdul sangat iri terhadap kakak pertamanya shofiyah yang menurutnya segala sesuatu yang kakanya inginkan pasti orang tuanya mengabulkan dan kenapa orang tuanya tidak membelikan motor Abdul alasannya yakni, orang tua takut apabila Abdul sering keluar karena hal tersebut, maka

orang tua tidak membelikannya motor meskipun orang tuanya mampu untuk membelikannya motor.

Secara fisik Abdul memang anak yang mengalami pertumbuhan yang baik, memiliki badan yang sehat dan tidak mempunyai kekurangan fisik apapun. Secara psikis dia merupakan anak yang kecenderungan keras, mudah marah, mudah emosi, dan tidak melihat situasi yang ada, seringnya orang tersebut sensitif, seperti hal yang diungkapkan oleh temanya Rian bahwa Abdul ini sering berkelahi egois, dan merasa bahwa orang tuanya tidak adil terhadap dirinya

Kedua orang tuanya sangat membedakanya dengan Shofiyah anak pertama mereka, akibatnya dari perlakuan orang tuanya itu Abdul menjadi anak yang tempramen. Ketika dia diperintah untuk mengerjakan sesuatu oleh orang tuanya mesti dia sulit untuk melaksanakannya. Contohnya saja ketika diperintah untuk belajar dia sulit sekali mendengarkan/menuruti perintah itu, mesti harus disuruh beberapa kali serta menunggu waktu berjam-jam, baru dia mengerjakannya. Terkadang orang tuanya sangat jengkel dari perilaku anaknya itu, berbagai cara dilakukan seperti diperintah untuk belajar, menurut Abdul di seperti itu karena orang tuanya yang terlalu membedakanya.

Pada waktu dia SD anak ini sangat egois maunya menang sendiri. Bahkan sulit sekali meminjami barang seperti pensil apabila temanya meminjam, Tapi semenjak memasuki sekolah MTS (Madrasah Tsanawiyah) kelas 1 sampai sekarang yang pada semester genap ini, sikap egoisnya semakin menjadi-jadi. Perilaku yang seperti ini apabila dibiarkan ada kemungkinan tidak hanya bisa





















































